

Herr Ausschussvorsitzender Thomas Reichenbach

Barth, 12.2.2020

Frau Kreistagspräsidentin Kathrin Meyer

über:

Kreistagsbüro des Landkreises Vorpommern-Rügen

ANTRAG der AfD-Kreistagsfraktion Vorpommern-Rügen gemäß § 4 der Geschäftsordnung des Kreistages des Landkreises Vorpommern-Rügen in die nächste Sitzung des Mobilitätsausschusses/Kreistages

WEITERFÜHRUNG DER DARßBAHN BIS GRAAL-MÜRITZ

Der Kreistag möge beschließen: Der Landrat wird aufgefordert, bei sämtlichen Verantwortlichen darauf hinzuwirken, dass die Darßbahn nicht in einer Sackgasse endet, sondern bis Graal-Müritz gebaut wird und somit Anschluss an das dort schon bestehende Schienennetz erhält.

Begründung: Nach jahrelangem Hin- und Her über die Zukunft der Darßbahn, das teilweise schon groteske Züge annahm, haben sich die Verantwortlichen nun anscheinend auf die Wiederbelebung der alten Strecke geeinigt. Diese endet allerdings in einer Sackgasse, ohne Anschlussmöglichkeit an ein schon bestehendes Netz. Um die Darßbahn zukunftsfähig und tatsächlich zu einem vorpommerschen Projekt mit bundesweiter Ausstrahlung zu gestalten, ist es notwendig, sie nicht auf einem toten Gleis enden zu lassen, sondern auf einem, das wenige Kilometer weiter bis Graal-Müritz führt und die Darßbahn somit zum Bestandteil des bundesweiten Schienennetzkreislafes aufsteigt.

.....
Roland Herrmann

.....
Philipp Laars, Fraktionsvorsitzender